

令和3年9月9日港区立芝小学校校長 川原 哲郎担任 吉原 信介岩田 寛子長谷川 甲菜

2学期が始まり1週間がたちました。自由研究や宿題の丸つけなど、保護者の皆様には夏休みも御協力いただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、今回の保護者会は書面開催とさせていただきます。ご不明な点等ございましたら、各担任までお問い合わせください。ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。

1. 子供たちの様子

- 毎朝学校に来て手洗いをしたり、給食の時間は喋らないで食べたりするなど新型コロナウイルス 感染症予防をきちんとできています。
- 1 学期の学習が定着している子供が増えました。夏休みの宿題や自主学習に取り組んだ成果です。
- ・校庭が改修工事で使えませんが、トランプやUNOをして友達と仲良く遊ぶことができています。
- ・先週の土曜日から始まったハイブリッド型授業にもスムーズに対応できています。マイクやカメラの切り替え、発表など上手にできています。

2. 2学期の主な予定について

9月 18日(土)道徳授業地区公開講座

9月18日 (土)	ワールドルーム	体育館	放課 GO プレイルーム
10:20~11:05	2 - 1	2 - 2	2 - 3

10月 1日(金)都民の日 ※学校はお休みです。

4日(月)~12日(火)個人面談 ※希望者のみ5日(火)6日(水)除く

14日(木)遠足 ※雨天の場合は20日(水)

29日(金) ハロウィンパレード

11月 5日(金)漢字検定 ※希望者のみ

19日(金)学習発表会 児童鑑賞日

20日(土)学習発表会 保護者鑑賞日※22日(月)は振替休業日

※詳細は後日お知らせいたします。

12月 14日(火)保護者会

23日(木)給食終わり

24日(金)終業式・大掃除

※上記の予定は変更する場合がございます。学年だよりや連絡帳等で御確認ください。

3. 2学期の学習について

国語科「文章の書き方」や算数科「九九」など2学期で行う学習活動は、3年生以降でも繰り返し活用する内容のものが多くあります。学校では、子供たちが前向きな気持ちで学習に取り組み、しっかりと力を伸ばしていけるように工夫して指導していきます。

<国語科>

- O引き続き「漢字」の学習を行います。漢字スキルが終わったらノートやプリント、小テストなど を使って反復練習をしていきます。
- ○「読書感想文」の学習を通して、「始め」「中」「終わり」の構成で文章を考え、書く学習を行いました。この文章の構成は、今後も作文を書く際や説明文を読む際など様々な場面で活用していくので、繰り返し練習していきます。

<質数科>

- ○答えが3桁になるたし算の筆算や、3桁の数字が含まれるひき算の筆算など、位の大きな数の計算に取り組みます。位が大きくなってもたし算やひき算の筆算の仕方は変わらないことや、繰り上がりや繰り下がりに気を付けて計算することを学習していきます。
- 〇かけ算九九を学習します。これは3年生で学習する「わり算」や「かけ算の筆算」など、多くの 場面で活用していくものです。「歌やリズムを使った練習」などを繰り返し行い、しっかりと身 に付けられるようにしていきます。

< 生活科>

- ○1学期に引き続き野菜を栽培します。2学期はカブ・ブロッコリー・ハツカダイコンの中から1つ選んで栽培する予定です。
- ○2学期も引き続き「まちたんけん」の学習を行います。1学期に学習したことを基に、さらに範囲を広げて見てまわり、まとめていきます。

< 図画工作科>

- 〇絵の具やクレヨンを使って絵を描いたり、透明のフィルムを重ねて色の見え方を工夫したりする学習をします。
- 〇カッターナイフやはさみ、のりなどを使って立体作品を造っていきます。怪我をしないように 事前指導を確実に行います。

<体育科>

- 〇体を大きく動かしながら楽しく運動ができるよう、工夫しながら授業を行っていきます。
- ○校庭が改修工事を行っている関係で、屋上でも体育を行います。長縄や竹馬、一輪車などを行う予定です。

<音楽科>

- 〇2拍子と3拍子を感じ取りながらリズム打ちをしていきます。
- O 反復を生かしてリズムをつくり、リズムにつなげて演奏できるようにしていきます。

<道徳科>

○友達への接し方や言葉遣いなどを考え、思いやりの心を育んでいきます。学級の実態に応じて 教材を工夫し、子供たちの興味・関心を惹きつけていきます。

裏面に続きます

4. その他

○植木鉢について

植木鉢が御家庭にある方は、<u>9月17日(金)</u>までに保護者の方が保健室横のベランダまでお持ちください。支柱や土などはそのままにしていただいて構いません。お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。

○衣替え【10月4日(月)】

10月4日(月)から衣替えとなります。紺帽子になりますので、御準備ください。ジャケットは原則着用して学校に来るようにしてください。もし気温が高い場合はランドセルに入れて学校には必ず持ってくるようにしてください。

○遠足について【10月14日(木)】

10月14日(木)に東京臨海広域防災公園に遠足に行きます。詳しい時間や持ち物につきましては、後日配布する学年だよりや遠足のしおりで御確認ください。

〇ハロウィンパレードについて

日 時 10月29日(金) 10:35~11:30頃

コロナ禍の影響を鑑み、昨年度同様規模を縮小して実施する予定です。詳細につきましては後日別紙にてお知らせいたします。仮装をするのは例年と同じですので、パレードで着る衣装や小道具の御用意をお願いいたします。衣装は「お気に入りの服」や「浴衣」、「スポーツのユニフォーム」や「ドレス」、「コスチューム」や「着ぐるみ」などなんでも構いません。パレードが中止になった場合は校内で仮装をする予定です。着替えの練習や写真撮影などを行う関係で、10月25日(月)までに持たせてください。よろしくお願いいたします。

〇新型コロナウイルス感染症予防対策についてのお願い

毎朝、児童本人及び家族等の同居者の方も含め、御家庭での検温と健康観察の実施をお願いいたします。児童本人だけでなく家族等の同居者の方に発熱等の風邪の症状がみられるときは、無理をせずに御自宅で休養していただきますようお願いいたします。その際の出欠の扱いについては、「欠席」とせず「出席停止」扱いとさせていただきます。保護者の皆様には、御理解・御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

○2学期の体育の学習について

校庭改修に伴い、港区スポーツセンターと芝公園野球場をお借りして体育の学習を行う日があります。当日は、3学級揃って移動し、学年で体育の学習を行います。移動中の安全や感染症対策等、十分に気を付けて実施してまいります。日程等、詳細につきましては決まり次第、追って御連絡申し上げます。

○マスク袋について

給食や体育の授業時に、マスクを置いたり入れたりする際の清潔なビニール袋や布等(マスク 袋)を持参するようお願いいたします。

※今後、新型コロナウイルス感染症の状況により、教育活動の変更があることも考えられます。 その場合、学校緊急メール、学校ホームページ、書面等でお知らせいたします。御承知おきい ただき、御協力をよろしくお願いいたします。

